



Pour un Québec conscient

Suggestion de Manifeste

Une vision long terme, avec lucidité, pour embrasser la responsabilité collective où chaque personne reconnaît et respecte sa part de responsabilité envers la communauté, tandis que la communauté dans son ensemble reconnaît l'unicité et la contribution de chacun. Un collectif dans la gratitude avec une clarté dans notre mission, vision et valeurs, au service de plus grand que soi. Une structure de gouvernance connectée à la terre et la nature, soutenant les organisations et la collectivité à atteindre leurs pleins potentiels.

Soyons un système vivant, osons être ambitieux, être un exemple pour le reste du monde, vivre ensemble une élévation vers nos valeurs collectives, ancrées dans les sagesses autochtones, occidentales et universelles.

Aidons la prise de décision courageuse pour le bien collectif, pour le bien de nos entreprises, de nos services d'éducation, de santé au service d'une conscience plus élevée. Dansons avec nos polarités, avec notre « why », dansons avec la vie qui n'est pas une course. Soyons émerveillés, et embrassons la richesse de la diversité.

Finalement, Pour un Québec conscient est une société qui s'émerveille de la vie elle-même, favorisant un rythme qui privilégie les qualités du vivant, plutôt que la course vers des objectifs sans fin.